



Sortie à la Coursive des Cordées de la Réussite

publié le 09/12/2022

Ce jeudi 8 décembre, les élèves des Cordées de la Réussite ont participé au spectacle "Queen Blood" à la Coursive. Nous sommes partis du collège avec nos pique-nique à 17h45 et après un passage par Marans pour prendre les élèves du collège, nous sommes arrivés à destination.

Le repas s'est déroulé dans une pièce de la Coursive et nous avons ensuite pu assister au spectacle.

Tous les élèves sont sortis ravis de cette représentation.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.